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ロータリーソング「ロータリー讃歌」 

 

●本日のお弁当 
 
 大正館 

 
 
 

会 長 挨 拶  
 

失礼致します。 

暑い日が続きますが、体には十分にご注意いただくよう、よ

ろしくお願いします。 

 7 月 27 日に「元気ッス！へきなん」が多くの方のご協力で

開催されました。私も交通指導員として 15 時前から 21 時過ぎま

で待機ということで、本部におりました。私も 45 分かけて 1 周だけしましたが、倒れそうな

くらい暑くて、皆さんに挨拶だけさせてもらいました。本部に熱中症で 1 人運ばれてきまし

たけれども、十分に時間をかけて体調が回復しまして、歩いて帰られました。大きな事故もな

く無事に終われたことが一番良かったかなぁというふうに思っております。 

 昨日、刈谷のビールとワインのお店に行ってまいりました。プログラム委員長の小林さん

が卓話をお願いしたソムリエの方にお会いしまして、非常にエレガントな振る舞いで、お話

も素敵で、楽しい時間を過ごすことができました。10 月の卓話が非常に楽しみだなぁという

ふうに思っております。 

 今日はワインの話を少しさせていただきます。私が一番好きなワインはフランスのポムロ

ール地方のペトリュスでして、メルローが主体で作られております。非常にマイルドであり

ながら力強いワインです。今ではロマネ・コンティが非常に高くなってしまったんですが、当

時はシャトー・ペトリュスもロマネ・コンティと並び称される高価なワインでした。フランス

のワインと言いますと、シャトー・ラトゥール、シャトー・ラフィット、シャトー・オー・ブ

鈴木泰博会長 



リオン、シャトー・ムートン、シャトー・マルゴーが「5 大シャトー」として有名で、これら

は 1855 年のパリ万国博覧会でナポレオン三世によって格付けされました。 

 シャトー・ペトリュスが特に高価なのは、生産量が非常に少ないことにあります。年間約 5

万本しか作られず、質の悪い年にはペトリュスとして販売されないこともあります。1991 年

にはブドウの収穫が悪かったため、ペトリュスは生産されませんでした。そんなワインが非

常に好きなんですけれども、実際は二度と飲めないなぁと思いながら、ビンだけを眺めて楽

しんでいるような状況です。飲み頃はできた年から 30 年から 50 年ほど熟成させると最良と

されております。もっと早く飲めるんですけれども、おそらく買ったって飲めないなぁと思

っておりますので、もう二度と買うことないだろうと思っております。 

 今日もクラブフォーラムで 8 人の委員長さんに方針を説明していただきますので、よろし

くお願い致します。 

 
 

  幹 事 報 告  
 

 幹事報告をさせていただきます。 

・ 例会変更のお知らせにつきましては、幹事報告書の通りで

ございます。 

・ 名古屋東山 RC、名古屋和合 RC、名古屋名北 RC、名古屋

千種 RC、名古屋昭和 RC、名古屋北 RC、名古屋大須 RC よ

りビジターフィー変更のお知らせが届いております。 

・ 岡崎 RC より 2024-2025 年度クラブ事業計画書が届いております。 

・ 8 月 7 日（水）の例会終了後に 201 号室にて第 2 回理事会を開催致します。理事、役員の

皆様はお集まりいただきますよう、よろしくお願い致します。 

・ 本日、大正館様よりお中元をいただきました。どうもありがとうございました。 

 
 

  委 員 会 報 告  
 

＜出席奨励ニコボックス委員会＞ 
 

 

 

 

 

 

 

 

＜ニコボックス＞ 

鈴木 泰博君  やっと１ヶ月が過ぎました。後１１ヶ月よろしくお願いします。 

黒田 泰弘君  ７月１３日に、パワーグリット浜北営業所にお世話になっています、長男

の結婚式を無事終える事が出来ました。 

大竹 密貴君  昨日、とても良いことがありました。感謝です！！ 

 総会員数 62 名 (内出席免除者 14 名の内出席者 13 名) 出席者 55 名 

 出席対象者 55／61 名 

  出 席 率    90.16％ 

 欠席者 7 名（病欠者 0 名） 

大竹密貴幹事 



＜会員増強委員会＞ 

石川鋼逸 委員長 

＜広報雑誌委員会＞ 

鈴木きよみ 委員長 

＜職業奉仕委員会＞ 

小林 尚 委員長 

＜国際奉仕委員会＞ 

森田雅也 委員長 

＜ロータリー財団委員会＞ 

木村徳雄 委員長 

＜米山記念奨学委員会＞ 

岡本明弘 委員長 

＜青少年奉仕委員会＞ 

杉浦保子 委員長 

＜会場監督（SAA）委員会＞ 

長田康弘 委員長 

平岩統一郎君  男子の内孫が生まれました。角谷前会長が卓話で話された、本年の吉日の

中の吉日、７月２９日でした。 

木村 徳雄君  本日、事業計画を発表させて頂きます。ロータリー財団の木村です。１０

月が私の担当ですので、その時お声をかけさせて頂きますので、皆さん「ハ

イ、喜んで」と返事を宜しくおねがいします。 

岡本 明弘君  米山記念奨学委員会の発表をさせて頂きます。 

森田 雅也君  国際奉仕委員長を１年させて頂きます。よろしくお願い申しあげます。 

杉浦 保子君  本日、事業報告を青少年奉仕委員会として報告させていただきます。 

鈴木きよみ君  広報雑誌委員会を担当させて頂きます。本日委員長方針の説明をさせて頂

きます。 

小林  尚君  本日、職業奉仕委員会の方針を報告させていただきます。 

石川 鋼逸君  本日、会員増強委員会の発表させて頂きます。 

長田 康弘君  会場監督（Ｓ・Ａ・Ａ）の方針説明をさせていただきます。 

 
 

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム  
 

「各委員長方針説明」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

次回例会案内 
 

令和６年８月１４日（水）は定款第７条第１節（ｄ）（１）による休会 

令和６年８月２１日（水） 

卓話「私の履歴書」 

会員 鉃村良朗君、山崎太幹君 


